
Compte rendu Conseil d’Administration  du 20/11/2023

Présents     : Clément Dedies, Jean Marie Gorieu, Nadia Durocher, Xavier Phan, Jules Cazes, Anne 
Hippeau, Pauline Chauvet, Max Grua, Pierre Michon
Excusé : Clément Schmitt
Démission : Alexis Enguidanos (reste adhérent)

1) Mise en place du nouveau bureau

Le bureau actuel est reconduit :
Clément Schmitt, Président
Anne Hippeau, Trésorière
Pauline Chauvet, Trésorière adjointe
Patrick Fayolle, secrétaire
Clément Dédies, secrétaire adjoint

2) Calendrier réunion CA
Les deux prochains CA auront lieu
- le lundi 22 janvier et le lundi 18 mars

3) Communiqué de presse     : 50 km de pistes cyclables à Carcassonne     ?  
Le projet est discuté ; la mise en valeur du peu de réalisation faite par la mairie actuelle sera 
accentuée.
Le communiqué sera diffusé mardi

3)  Réponse lettre DDSP (stationnement rue Mazagran)
La lettre n’est pas polémique, elle rappelle le souci de sécurité  conjoint que nous avons. Par 
ailleurs, devant la « stupeur » du directeur de la sécurité publique, nous rappelerons qu’un 
comportement individuel sanctionnable ne peut être généralisé à l’ensemble des cyclistes. La photo 
de google street view montre s’il en était besoin , que contrairement à ce qui est affirmé par le 
directeur de la DDSP que ce stationnement anormal, est loin d’être exceptionnel.

4) Réunion schéma cyclable Conseil départemental
Après le diagnostic, on passe à la phase stratégie/priorités/gouvernance dans le schéma des 
mobilités qui inclut le schéma cyclable.
Nadia et Patrick participeront, en distanciel, au prochain comité technique du 24/11

5) Action stationnement janvier gare SNCF
La date du samedi 20 janvier après midi est retenu (le 6 c’est vacances scolaires, le 13 
c’est le festival du film politique.
Xavier se renseigne auprès de Celine du collectif régional (et membres du bureau de la 
FUB) pour connaître les contacts SNCF. Le déroulement de l’action sera à préciser, mais 
pourrait se dérouler sur le parvis ( où sont les 30 places sécurisées?) avec remise d’un 
courrier au responsable SNCF présent.

6) lettres rappel  la nécessité de prendre en compte l’article L228-2  
Aprés discussion, vu que le sujet concerne aussi le conseil départemental (réalisation anormale au 
rond point de maquens), de faire une lettre  au CD, à la mairie de Pezens (anticipation des travaux à 
venir), à l’association des maires ( nombre d’élus méconnaissent la déclinaison réglementaire de la 
LOM) ; Patrick soumettra des projets

7) Mai à vélo     :  



Suite à discussion, la proposition de partenariat que l’on pourrait faire à l’agglo, qui est 
demandeuse serait la suivante : ateliers d’autoréparation/entretien/sécurité en lien avec 
les centres sociaux ( mercredi aprés midi ou samedi aprés midi, à voir , 3 ou 4) suivi d’une
balade aller retour Carcassonne – Ecluse de Villeseque (maison éclusière géré par Grains
d’arts) un samedi de fin mai. Xavier prend l’attache de Grains d’Art pour voir ce qui 
pourrait être présenté/fait sur place.

Il y a une demande de Geovelo (avec qui l’agglo a un contrat) pour référencer des balades de 2-3 h 
(soit de l’ordre de 20-30 km) sur son application. Les balades actuelles sont trop sportives et 
réservées à des cyclosportifs. Pour cela, il faut fournir des fichiers gpx et un descriptif. Patrick a 
testé un premiers parcours (Cazilhac-Cazilhac )  avec mise sur le blog ( nouvelle rubrique balade) 
des fichiers

8) Divers
-contact biocoop     : Patrick  a rencontré le 20/11  Etienne (qui par ailleurs habite limoux et a qui on 
va transmettre les coordonnées de Jonas en charge d’AF3V haute vallée), en charge du 
militantisme , sur le petit parking  véloon va mettre une affiche avec les 2 logos et la mention Avec 
Biocoop et Carcavélo, vive les mobilités actives Marche et Vélo. Notre proposition de partenariat 
sera étudié (projet de borne réparation/pompe et arceaux plus adaptés que des pinces roues) en 
février.
Formation école Etre (école de la transition écologique)     : Clément D va participer  en mai-juin à 
une journée de formation sur les mobilités actives auprés des élèves.

Interview RCF     :   à voir si Clément S peut la faire

Facebook : Clement D mettra Pierre comme administrateur afin de pouvoir publier notamment ses 
dessins

Whatsapp: pour les adhérents qui souhaitent être dans la boucle adhérents , un lien leur sera envoyé 
dans la lettre d'infos de décembre
 
Gmail: Patrick donnera les mots de passe d'accès à la boite     gmail (et donc au drive) en   
lecture/écriture de carcavélo 


